
令和７年度がスタートしました！！ 

日頃より、箱清水地区の皆さまには大変お世話になっております。また、本校教育活動について、深い 

ごご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。今年度も箱清水地区の皆様に、学校から近況報告を２回させ 

ていただきます。つきましては、よろしくお願い致します。 

さて、通信制では４月１９日に入学式を行いました。従来、学校で行っていた入学式を、諸事情を鑑み 

今年も外部公共施設をお借りして行いました。来賓の方々からの祝辞に真剣な眼差しで耳を傾ける新入生 

の姿が見受けられ、素晴らしい入学式になりました。これから始まる通信制の生活に早く慣れ、自分の目 

標に向かい、“焦らず、あわてず、あきらめず”の通信制のモットーで頑張っていくことを期待しています。 

ご入学おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

箱清水地区の皆様へ ごあいさつ 

 校長 三輪 元子 

  ４月に校長として着任いたしました。前任校は南信諏訪地区の下諏訪向陽高校で、校長として２校目です。 

。松本市の自宅から片道 70km超を毎日通っておりますが、教員になりたてのころ桜枝町にアパートを借りて 

住んでおりましたので、大変懐かしいところに戻ってきたという気持ちです。どうぞよろしくお願いいたし 

ます。 

  箱清水地区の皆様方には、日頃より全日制、通信制の教育活動に対しまして、ご理解ご協力をいただき心 

より感謝を申し上げます。 

  この４月には、全日制 241名、通信制 123名が入学しました。通信制入学式においては、「さまざまな事 

情を乗り越えて、本校通信制で学ぶことを決意した自分自身に対して誇りをもってほしい、そして、いずれ  

社会に出る日のために、少しずつでいい、歩みを進めていきましょう」ということを伝えました。頷きなが 

らしっかりと聞いてくれる生徒がとても頼もしく思えました。 

本校通信制は本年度より二期制を導入し、従来実施していた６月転入学は廃止しました。二期制となったこ 

ことで従来とは異なる点がいくつもあり、昨年度からの在校生も教職員もともに若干戸惑う場面も見られま 

したが、ひとつひとつ丁寧に確認しながらのスタートとなっています。後期の入学も可能になったことで、 

よりいっそう各自のペースで前向きに学びに取り組むことが推進されるものと確信します。今後とも、長野 

西高校通信制の更なる発展のため、また、地域の皆様にとって「開かれた学校」となるよう、生徒、教職員 

一同努めてまいります。今年度もまた一年間よろしくお願い申し上げます。 
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新入生代表による宣誓 



 

箱清水地区の皆様へ 

 通信制教頭 宮坂 洋子 

  昨年に引き続きお世話になっております。 

箱清水地区の皆様には日・月曜日、スクーリングに登校する様々な年代の生徒たちを温かく見守ってくだ 

さりありがとうございます。隣の上松区に住んで 19年になる私も時々歩きながら、皆様と言葉を交わしたり、 

手入れの行き届いたお庭を拝見したりして心地よく通勤させていただいております。 

  4月 19日に 123名の新入生を迎え、高校卒業を目指して 381名が今年度も学習活動をスタートさせました。 

通信制の生徒の背景は年々多様化してきています。 

体や心にハンデイを抱え自分のペースを刻みながら学ぶ生徒、スポーツや仕事に打ち込む傍ら時間のやり 

くりをして通学する生徒、年齢を重ね改めて学ぶ意欲を持ち履修生として励む生徒。目的や思いは様々でも 

、同じ教室で、同じレポートに取り組む時間は、どの生徒にとっても自分と向き合う大切な時間であると感じ 

ています。 

  今年度より２学期制へ移行しました。４月に加え 10月にも入学の機会があります。半期で単位認定され 

ることで９月に卒業を迎える方も出てきます。入学や単位認定の柔軟性を広げ、学ぶ方のニーズに一層応え 

ていけるよう職員も一丸となって取り組んで参ります。今年度も変わらぬご支援を賜りますようお願いいた 

します。 

 

 

全国・北信越大会へ出場決定！！ 

 

６/1４(土)に上田高校体育館で行われた県大会に、バドミントンの外谷場洸士郎選手は見事優勝し全国 

 （神奈川県）及び北信越大会（福井県）に、卓球の小松誠直選手は８位入賞し北信越大会への出場権を 

獲得しました。なお、外谷場選手は全ての試合を２―０のストレート勝ちをしました。おめでとうございます。

全国及び北信越大会での二人の選手のご活躍に期待しております！ 

 

 

  

 

 

 

 

 

 戸隠高原へ  

 

６月２日（月）に月面行事として戸隠高原に行きました。晴天に恵まれ、気温がかなり高い日でしたが、   

参加者は３４名でした。そば打ち体験では、自分で打ったそばを、食べることができました。 

～最後に～ 

今年も暑くなりそうですので、どうぞお身体にご留意してお過ごしください。 

次号は 11 月になります。 


